

## 新春クリーン作戦へのご協力ありがとうございました

1月17日(土)に、新春クリーン作戦を実施しました。寒い朝でしたが、たくさんのご家庭や地域の方々に参加をしていただき、ありがとうございました。総勢220人を超える参加者がいたようです。(すごいことですよね)私も当日は国道354号線沿いから要害団地を経由して学校へ戻るルートを清掃してきました。1時間弱の間に45リットルのごみ袋はほぼいっぱいになりました。あまりのごみの多さにびっくりです。私が拾ったゴミでは、ビールや酎ハイの空き缶とタバコが最も多かったです。中には消火器が捨ててあったところもあるようでした。あらためて大人のマナーについて考えさせられますね。

今回の活動は、次年度から正式にはじまるコミュニティスクールの活動の一環でした。PTAからも心強い応援がたくさんありました。この場を借りて御礼申し上げます。学校と、家庭そして地域が連携してこの谷田部地区を盛り上げたり、支えたりしていくコミュニケーションですが、次年度以降もこのクリーン作戦は継続していきたいと思います。



## PTAの会計(通帳)を統合したいと思います

1月14日に第6回PTA運営委員会が開かれました。その中で、学校側よりPTA関係の通帳を統合したい旨提案をさせていただきました。現在学校で管理しているPTA関係の通帳ですが、慶弔費、特別会計、会費と3つあります。そしてこれらに関しては、管理が大変であること、さらに市の監査等においても通帳の数は極力減らしていくことを指導されていることから、次年度よりこれら3つの通帳を一本化していくことといたしました。集める金額に関して変更はありません。ご理解とご協力よろしくお願ひいたします。

## 転出の情報は早めに担任まで連絡をください

年度末に入り、学校は今年度のまとめをしつつ、次年度に向けての準備を始めています。現在は、次年度の学級編成作業を始めていますが、ここでは学年の人数が重要となってきます。今年度より県内の小学校は全学年1クラス35人を基準とされています。例えば以下のようになります。

- 学年の人数が 35人以下の場合……学年1クラス
- 学年の人数が 36人～70人の場合……学年2クラス
- 学年の人数が 71人～105人の場合……学年3クラス
- 学年の人数が 106人～140人の場合……学年4クラス
- 学年の人数が 141人～175人の場合……学年5クラス
- 学年の人数が 176人～210人の場合……学年6クラス

例えば、次年度の新1年生は164人なので5クラスということになります。(特別支援学級在籍児童はこれとは別にカウントする決まりになっています)もし、転出等が決まりましたらお早めに学級担任までご連絡をいただきたいと思います。

